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   17 mai 2021 P. Coraux 
   (NdR : Note ajoutée par le Rédacteur) 

 

Compte rendu interne de la réunion du lundi 16/05/2022  (20h37-22h00) 

Prochaine réunion :   
 

 

Présents : Mesdames SAUVIGNET    

 Messieurs AMORIN BIHAN CORAUX COQ 

  GODARD LELOUP MATHIOLON MORFOISSE 

      

Absents Madame MAZENS OVIEVE   

 Messieurs GOFFAUX D GOFFAUX  Ph LEMOINE  

      
 

Dates des réunions 1 11/10/2021 2 16/05/2022 3  4  5  6  

Années 2021/2022 7  8  9  10  11  12  

 

Ordre du jour défini en séance 

Elections 
 Election de la présidente :  Andrée Sauvignet, unanimité des présents 

 Election du secrétaire : Patrick Coraux, unanimité des présents 
 

Espaces verts 
L’arrosage automatique est en cours d’installation 

 

Désembouage, équilibrage des Tés 
 Transmissions des devis d’Engie et des explications dans le CR d’ Atrium 

 

Problème de planning 

Il est prévu de proposer le projet à l'AG vers décembre 2022. 

Le désembouage doit être fait en période d'arrêt du chauffage et l'équilibrage pendant le chauffage. 
 

Si on attend l'AG de 2022, le désembouage se fera au plus tôt vers mai 2023et l'équilibrage vers octobre 

2023. 
 

La convention CEE sera-t-elle applicable, aux mêmes conditions, après l'AG de 2022 ? 

Ce texte a été envoyé à madame Miesch le 17/05/2022. 

 

Nota : même chez un particulier, le désembouage fait apparaître beaucoup de saleté. 
 

Toujours le problème des 4èmes et des Rez-de-chaussée, le premier dépend de la température extérieure du toit, 

l’autre de celle du sous-sol. 
 

Stationnement dans la résidence suite à la construction médicale 
Actions menées par notre présidente auprès du maire de de mr Hucheloup. 

Réceptions tiède des élus, d’autant plus que le maire doit s’occuper de  son élection à la députation. 
 

Solution non envisagée, pour l’instant, qui serait d’offrir un canapé à la présidente pour qu’elle puisse squatter 

le bureau du maire jusqu’à satisfaction. 
 

Eau potable 
Discussion de la qualité de l’eau, Après interview de nos 2 nonagénaires (ou presque), 

Il semblerait que l’eau de Vélizy contribue à la longévité, même si l’un deux utilise l’homéopathie inversée, 

une goutte d’eau dans un verre de Whisky. 
 

Afin de valider les hypothèses, nous avons commencé avec une bouteille de champagne et une bouteille de vin de 

Loire. Nous aurons besoin de recommencer l’expérience afin d’obtenir des résultats statistiques significatifs. 

 
 

RESIDENCE LECLERC  

CONSEIL SYNSICAL 

Site de la résidence : http://residence-leclerc.org/ 

Site d’Atrium : www.atrium-gestion.fr (Identifiant et mot de passe sur la facture des charges) 
 

Le  17/05/2022 la présidente A. Sauvignet,  le secrétaire  P. Coraux 

http://residence-leclerc.org/
http://www.atrium-gestion.fr/

